



FUNDACIÓN CHILE

**El programa terminará en noviembre.**

## **Bootcamp de innovación para liceos TP**

Cerca de 400 estudiantes y docentes de liceos técnico-profesionales de las provincias de Talagante, Cordillera y Santiago Sur se encuentran participando en el Bootcamp de Innovación Estudiantil, organizado por la Red Futuro Técnico Metropolitana Sur, una iniciativa del Ministerio de Educación en alianza con Fundación Chile.

Este programa tiene como objetivo principal fomentar la creatividad y el desarrollo de habilidades en los jóvenes, preparándolos para enfrentar los nuevos requerimientos de un mundo en constante evolución.